



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/76494

01/06/2012

17515

AUTOR/A: CAMPOS ARTESEROS, Herick Manuel (GS)

RESPUESTA:

El tramo de Alta Velocidad entre Albacete y Alicante fue puesto en servicio en junio de 2013.

En relación con la finalización de las obras en los tramos de alta velocidad a Castellón y Elche mencionados, se indica que la previsión de los trabajos está acorde con la programación establecida en los contratos vigentes y los presupuestos aprobados.

Madrid, 4 de septiembre de 2015